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平成２８年３月１７日 

松 本 市 議 会 



第２回松本市議会ステップアップ市民会議 次第 

 

 日 時：平成２８年３月１７日（木） 

午後１時３０分    

場 所：議員協議会室       

               

 

１ 開 会 

 

２ 議長あいさつ 

 

３ 自己紹介 

 

４ 質問事項への回答 

 

５ 意見交換 

 

６ 閉 会 
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（五十音順・敬称略）

職　名 氏　　        名 備　考

委　員 岡
おか

　田
　だ

　　忠
ただ

　興
おき

公募委員

委　員 小
　お

　澤
ざわ

　　修
しゅう

　一
いち

株式会社松本山雅

委　員 北
きた

　原
はら

　　　　透
とおる

松本市青少年補導委員協議会

座　長 尻
しり

無
なし

浜
はま

　　博
ひろ

　幸
ゆき

松本大学

委　員 高
たか

　山
やま

　　良
りょう

　太
　た

公募委員

委　員 林
はやし

  　　　秀
ひで

　彦
ひこ

公募委員

委　員 原
はら

　  　　伶
りょう

　磨
　ま

公募委員

委　員 松
まつ

　山
やま

　　紘
ひろ

　子
　こ

公募委員

委　員 宮
みや

　林
ばやし

　　孝
たか

　子
　こ

松本市子ども会育成連合会

委　員 吉
よし

  澤
ざわ

  　由
　ゆ

紀
　き

子
　こ

松本市ＰＴＡ連合会

職　名 氏　　　　　　　名 備　考

議　長 犬
いぬ

　飼
かい

　　信
のぶ

　雄
　お

副議長 近
こん

　藤
どう

　　晴
はる

　彦
ひこ

議会運営委員長 大
おお

久
　く

保
　ぼ

　　真
しん

　一
いち

議会運営副委員長 阿
　あ

　部
　べ

　　功
こう

　祐
すけ

総務委員長 上
かみ

　條
じょう

 　 　　温
ゆたか

教育民生委員長 田
　た

　口
ぐち

　　輝
てる

　子
　こ

経済地域委員長 中
なか

　島
じま

　　昌
まさ

　子
　こ

建設環境委員長 村
むら

　上
かみ

　　幸
ゆき

　雄
　お

交流部会長 上
かみ

　條
じょう

　　俊
とし

　道
みち

交流副部会長 犬
いぬ

　飼
かい

　　明
あけ

　美
　み

松本市議会ステップアップ市民会議委員名簿

出席議員名簿
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第２回松本市議会ステップアップ市民会議　席図

事

  林  秀彦  委員 
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口
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日時：平成２８年３月１７日（木） 

   午後１時３０分 
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質問事項への回答 

 

 

１ 第１回ステップアップ市民会議でのご質問 

  「松本市議会（議員）としての主権者教育に関する共通認識や取組み等があれば

教えてほしい。」 

 

２ 回答 

 ⑴ 共通認識について 

   松本市議会及び各議員におきましても、主権者教育の重要性については認識を

しております。しかし、これまで松本市議会として、主権者教育について公式に

議論する場はなく、現状において主権者教育に関する共通認識の形成には至って

おりません。 

   今後、主権者教育への認識を更に深めていくとともに、松本市議会としてでき

ることを検討してまいります。 

 

⑵ 関連する取組み等について 

  ア 高校生との交流事業 

    平成２７年１２月１８日、２１日、２２日の３日間、長野県松本工業高等学

校１年生（５クラス２００名）の現代社会の授業に参加し、議会活動等に関す

る説明及び意見交換を行いました。 

    授業中にいただいた意見・要望等に対しては、松本市議会交流部会で検討し

た結果を文書で回答するとともに、全議員に周知し、今後の議員活動の参考と

する予定です。また併せまして、市役所関係部署に対しても情報提供を行う予

定です。 

    学校側からは、今後、授業の延長として模擬請願（陳情）が提出される予定

です。 

   

イ ステップアップ市民会議 

このたび発足しました第３期ステップアップ市民会議では、テーマを「若者 

の政治（市政・地方自治）への関心を高めるために」と設定いたしました。 

今後、松本市議会としても、主権者教育を含めたこのテーマの実現に向け、 

市民委員の皆様とともに検討してまいります。 
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